

## ABSTRAKSI

Nama : SELVI  
NIM/NIRM : 95.2.048/9556120041  
Jurusan : Manajemen  
Judul Skripsi : TINJAUAN TERHADAP FAKTOR-FAKTOR YANG  
MEMPENGARUHI PRODUKTIVITAS KERJA KARYA -  
WAN BAGIAN PRODUKSI PADA PT GADJAH RUKU  
PALEMBANG.

Skripsi ini membahas dan menganalisa tentang faktor-faktor yang dapat mempengaruhi produktivitas kerja karyawan pada PT Gajah Ruku Palembang, khususnya bagian produksi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah tingkat produktivitas pada PT Gajah Ruku Palembang dari tahun ke tahun mengalami penurunan atau sebaliknya, serta mengevaluasi kembali kebijakan-kebijakan atau tindakan-tindakan yang telah dilakukan oleh PT. Gajah Ruku dalam mengatasi masalah produktivitas ini.

Setelah melakukan penelitian terhadap PT Gajah Ruku, penulis melihat bahwa tingkat produktivitasnya mengalami penurunan dari tahun ke tahun, khususnya dari tahun 1995 sampai tahun 1999. Adapun beberapa faktor yang penulis bahas, yang dianggap sangat berpengaruh terhadap penurunan tingkat produktivitas antara lain :

- Faktor lingkungan yang masih belum mendapat perhatian yang serius dari pimpinan, dimana lingkungan kerjanya kotor, laju perputaran udara yang kurang baik, tingkat kebisingan yang masih tinggi, serta jumlah penerangan yang masih terbatas.
- Kemampuan kerja karyawan yang masih terbatas.
- Masih kurangnya pendidikan dan pelatihan yang diberikan kepada karyawan, padahal karyawan tersebut sangat membutuhkannya guna meningkatkan kemampuan kerja mereka.
- Kurang disiplinnya karyawan dalam kerja.

Dari latar belakang di atas, penulis ingin mengetahui cara dan tindakan apa yang dilakukan perusahaan dalam mengatasi masalah tersebut, serta usaha apa saja yang sudah dilakukan perusahaan untuk meningkatkan produktivitas kerja karyawannya.

Setelah melakukan penelitian terhadap PT Gadjah Ruku, penulis menilai masih kurangnya perhatian yang diberikan oleh pimpinan terhadap lingkungan kerja khususnya pada bagian produksi, serta masih lemahnya disiplin kerja yang diterapkan oleh pimpinan PT Gadjah Ruku tersebut.